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市政局答复
a

金水路目前的道路条件不适合开辟公交

专用道!不过"在中原路#建设路开辟公交专用道已经列入规

划! 对于因条件限制而不能开辟公交专用道的道路"也会采

取其他方式解决!
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市卫生局答复!今年"市#县$区%两级财政将投入
#***

万元用于乡镇卫生院医疗器械和基础设施的改造!为了解决群

众看病难#看病贵的问题"市政府已经出台了&郑州市城镇居民

基本医疗保险办法'" 将全市
+)&

万城镇居民全部纳入了医保

范围"这样全市
&,,

余万城镇职工#居民全部得到了基本的医

疗保障!目前"省会共有
-.

所二级以上医院和
./0

所一级医院

执行了辅助检查结果认可制度"降低了患者的检查费用!
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市执法局答复!从
0###

年"我市就开始实施&郑州市

限制养犬条例'"规定饲养一只小型犬登记费用为
&***

元"

年度注册费
)**

元! 犬证办理门槛过高" 导致大家望而却

步! 现在已经就调整犬只登记费用问题向市人大提出"待市人

大批复后"将采取一系列措施降低养犬门槛! 在集中整治期间办

理养犬证和犬牌的费用为
)**

元"逾期办理或补办的费用为
0)**

元! 有合法养犬证和犬牌的"免费换发新养犬证和犬牌!
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房管局答复!关于房屋产权办证难的问题"一种是由

于历史原因造成的部分房屋手续不全"一种是因办证程

序繁杂#效率不高! 针对办证难的问题"市房管局将实行

复审#终审"现场解决群众的疑难办证问题! 对于闫琪委

员提出的几个小区房产证的办理问题" 市房管局表示"

将专门进行调查处理"特事特办"尽快解决好!
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市教育局答复!针对义务教育发展不均衡的问题"我

市通过优化师资#资金#生源等教育资源配置来改善! 下一

步"将加强中小学标准化建设"开展城乡中小学结对助学活

动"鼓励各校结合自身优势来创新教育方法#内容和途径!

继续加快推进中考招生制度的改革" 通过提高普通高中招

收分配生和推荐生的比例" 逐步推广将普通高中招生指标

均衡分配到初中的招生制度!
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市水利局答复!水利局将进一步研究制定引黄管理

办法"而且目前已着手制订了&郑州市地下水功能区规

划'"划定以中州大道#西环#北环#南环为界"四条道路

环绕以内的中心城区为地下水禁采区"停止审批开采地

下水"对已批准的取水户实行定额管理!把郑东新区#高

新技术产业开发区#经济技术开发区#须水工业区和马

砦工业区划为地下水限采区"除特殊需要外"一律停止

审批开采地下水!
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环境治理要城市农村一块儿抓
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市环境保护局答复!在(十一五)期间"我市环保工作

将在坚持污染防治和生态保护并重的基础上"加大农村环

境建设和监管力度" 并建立完善农村生态环境保护责任

制! 此外"还将着手制定农村环境保护的法规和政策!
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开辟公交专用道

加快教育均衡发展

办狗牌要降价

"看病贵#如何破解$

提高房产证办证效率
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在提案现场办理会上%政协委员拿着一张&郑州晚报'的剪报%阐述自己对城市环

保问题的提案(

制止城市私打滥采地下水


